
 
Divisão de Educação Infantil e Complementar – DEdIC 

Aos vinte e nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e quinze minutos, 1 

reuniram-se na sala multiuso os membros do conselho escolar da DEdIC , Ana Paula Barraca, Cecilia Fonseca 2 

Fiorini, Claudia Godoi Corrêa, Estelamares Silva dos Santos Moraes, Evandro Sandrin, Gabriele Cariccho 3 

Ferreira, Guilherme Roberto Tonin, Gustavo Coral, Isabella Franceschini Nunes, Laura Santos Novaes, Maria 4 

de Fátima Ferreira Morais, Rosana Aparecida do Nascimento S. Ramos, Sabrina Reis Souza Costa, Silvia 5 

Maria Gasparini Rodrigues, Simone de Moraes Barbosa Rodrigues e Taís Nistsch Mazzola. Ausências 6 

justificadas: Gustavo Coral, Lídia Gallo Barbosa, Márcia de Oliveira Soares, Marina Charaba, Marineusa 7 

Barbosa Tossini, Prof. Dr. Mario Luiz Ferrari Nunes, Renan Ramkrapes Falcão e Simone Dinorah Rossi. 8 

Rosana apresentou o calendário DEdIC 2025 e explicou sobre alguns eventos específicos para entendimento 9 

de todos. Em relação às reuniões com as famílias as datas serão enviadas posteriormente, pois a equipe irá 10 

organizar as reuniões pedagógicas APC de modo que não coincidam os dias com outras unidades, afim de 11 

organizar a participação das professoras com filhos matriculados na DEdIC, bem como as famílias que 12 

possuem filhos em mais de uma unidade. No dia quatro de fevereiro as reuniões serão divididas adequando 13 

horários diferenciados para que todas as famílias tenham a possibilidade de participar. Rosana explicou que 14 

a Caminhada Rosa DEdIC foi um evento muito divertido, animado e com intuito de promover a 15 

conscientização sobre a importância do mês - Outubro Rosa, e que foi arrecadado lenços para doação às 16 

pacientes em tratamento no CAISM. Rosana enfatizou que fez falta a participação das famílias e crianças no 17 

evento, e que a questão da previsão do tempo com alerta da defesa civil de possibilidade de tempestade 18 

possa ter sido um determinante da não adesão. Taís disse que no mesmo dia da Caminhada Rosa ocorreu 19 

uma reunião na escola Sérgio Porto, talvez por isso a baixa adesão de participação. Simone explicou que o 20 

calendário será enviado para a DEEDUC e após aprovação será disponibilizado no site da DEdIC e lista de e-21 

mail das famílias. Simone informou que o Regimento do Conselho Escolar retornou com algumas 22 

considerações para alterações na formatação e mudança na porcentagem dos membros/competências de 23 

forma a ficar igual à deliberação CAD/A-13. Simone parabenizou todos que participaram ativamente na 24 

escrita do documento e disse que foi um grande ganho, uma vitória a aprovação. Agora o documento será 25 

encaminhado da DEEDUC para a Procuradoria Geral. Taís disse que está feliz com os encaminhamentos em 26 

relação ao Regimento, pois este é seu segundo mandato e agora pode vislumbrar o documento finalizado 27 

com suas contribuições. Simone lembrou que o conselheiro Evandro também está a bastante tempo 28 

participando como membro do conselho escolar e agora está concretizando a entrega do Regimento 29 

finalizado. Simone informou que em novembro acontecerá reunião por segmento com os representantes 30 

de pais sobre a alimentação/Conutri com a participação da Maria Helena responsável. As reuniões 31 

acontecerão na sala multiuso e respeitarão a divisão por segmento, pois a sala não comporta muitas 32 

pessoas bem como cada faixa etária tem sua especificidade alimentar. Taís disse que é representante de 33 

turma e que faz diariamente uma enquete sobre a aceitação da alimentação não Prodecad, e que a mesma 34 

é respondida pelos pais responsáveis que perguntam para seus filhos se comeram ou não os alimentos 35 

ofertados. Simone ressaltou que é preciso ter o olhar da professora e da coordenação nesse retomo sobre 36 

a alimentação, pois são elas que estão diariamente acompanhando as crianças e observando a aceitação 37 

dos alimentos. A coordenadora do Prodecad Ana Paula Barraca frisou que faz o acompanhamento do 38 

horário das refeições juntamente com a coordenadora Jô e que a aceitação das crianças é ótima, os 39 

alimentos bem apresentados e temperado de forma que a maioria das crianças está até solicitando 40 

repetição. Simone finalizou a reunião informando que o calendário Escolar da DEdIC 2025 será publicizado 41 

no site, o mesmo demorou para ser finalizado, pois, a coordenação estava esperando o calendário oficial 42 

2025 da DGRH para fechar algumas datas. Sem mais, deu-se encerrada a reunião às 10h20. Ata lavrada pela 43 

secretária da coordenadora geral Wanessa Albieri. 44 


